



Ana Kristell Gómez Castillo.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Control de lectura cuarto parcial.

Interculturalidad y salud II

2 “B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de Junio del 2023.

Panacea, medicinas alternativas

DÍA MES AÑO
Liliana Ruiz

Kristell

& Similares:

Interculturalidad.

En la mitología griega, panacea era la hija de Asclepio y Epiona, su nombre significa "la que cura todo" pan de todo y acos de remedio, era la hermana Higia, en la práctica médica actual, no es raro que el paciente acuda a consulta, solo después de haber buscado y no haber encontrado alivio de padecimiento en la red, con el doctor google o en la prensa y en los anuncios televisivos, y aun después de la consulta, el paciente vuelve a buscar de la consulta, el paciente vuelve a buscar en los medios una opción alternativa o tratar de corroborar lo que se le ha dicho. México, en particular, parece ser, desde hace más de un siglo es uno de los paraísos mundiales de los charlatanes. Algunos ejemplos: Siempre será un misterio para mí la razón de que mucha gente confie, de manera tan plena y con tanta felicidad, en cualquier tipo de remedio milagro, que les ofrezca el primer estafador que les parezca, esto quiere decir que las cosas no son importantes, siempre habrá una alternativa para buscar la manera de satisfacer las necesidades de poder sentirse bien y convencidos de la que puede ser de una manera correcta de mejorar, de la manera correcta y ser mejor satisfaciendo las necesidades, aunque puede variar sobre los usos y costumbres, la religión, por a veces

Norma

Reflexología

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Kristell

DÍA	MES	AÑO

Interculturalidad.

La reflexología podal es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente. Una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o una dolencia. El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras la realiza la historia clínica del paciente se le puede invitar a que la practique el mismo o algún familiar rto en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado, en muchas ocasiones con los propios familiares los que encuentran un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar. La reflexología es una terapia con origen en China, alrededor del año 4000 antes de cristo. El primer registro histórico data del año 2330 antes de cristo en Egipto. Se puede encontrar impresiones de los pies de budá mostrando puntos de la reflexología de los años 400 a 500 años antes de cristo en los templos cercanos Kuixing y de monasterio de Tiantai, cerca de Pekín. Los impulsos nerviosos pueden desbloquearse cuando una enfermedad lleva a un desequilibrio de la función se considera que la aplicación de una presión sobre distintos puntos de los pies mejora el flujo sanguíneo y los impulsos nerviosos y conduce

Norma

EL Vudú

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Kristell

DÍA	MES	AÑO

Durante siglos, el budismo ha sido la religión dominante en el mundo oriental. Hoy sigue siendo la religión predominante en China, Japón, Corea y gran parte del Sudeste de Asia. Con el incremento de la población asiática en los Estados Unidos el budismo a sido un tremendo impacto en este país. Actualmente hay mas de 300.000 budistas en los Estados Unidos. Sigue aun siendo la religión dominante el el estado de Hawai y muchos americanos destacados han aceptado esta religión. Incluyendo el ex gobernador de California Jerry Brown.

Origen del Vudú — comenzó como una descendencia del hinduismo en la India. El fundador fue Siddhartha Gautama. No es fácil dar un relato histórico preciso de la vida Gautama, ya que no se registro de ninguna biografía hasta cientos de años despues de su muerte. Hoy gran parte de la historia de su vida esta envuelta en mitos y leyendas que surgieron despues de su muerte. aun los mejores historiadores de nuestro dia tienen varios relatos diferentes y hasta contradictorios de la vida de Gautama.

Dios y el Vudú — esta claro que Gautama, el fundador del budismo, decia que no existian Dios. El decia ser el que indicaba el camino el camino hacia el Nirvana, pero dependia de cada individuo encontrar su camino hacia allí. El Nirvana es un estado de eterno del ser. Es el estado en que la ley del Karma y el ciclo de renacimiento llegan a su fin. Aunque a nuestros mentes

REFERENCIA

Murillo-Godínez, G. (2019 enero-febrero;). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. *Medicina Interna de Mexico*, 35(1):113-143. Obtenido de: [0186-4866-mim-35-01-113.pdf \(scielo.org.mx\)](#)

Pablo Saz, M. O. (Septiembre 2005). REFLEXOLOGÍA PODAL. *Elsevier*, Vol. 19. 69 - 73. Obtenido de: [Reflexología podal | Farmacia Profesional \(elsevier.es\)](#)

Carrasco, I. R. (26 de Mayo del 2015). VUDÚ: UNA VISIÓN INTEGRAL DE LA ESPIRITUALIDAD HAITIANA. *ScieloMemorias: Revista digital de historia y Arqueología desde el caribe*, No. 26 Obtenido de: [Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana \(scielo.org.co\)](#)